

Lebensmittelrechtliche Konformitätserklärung

Für unseren Artikel:

Schnapsbecher Spritzguß 0,02l

mit der folgenden Artikel-Nummer:

48081

Hiermit bestätigen wir auf der Grundlage der uns vorliegenden Lebensmittelunbedenklichkeitserklärung des Produzenten, dass die von uns oben genannten Artikel für den Kontakt mit Lebensmitteln geeignet sind und den dafür vorgesehenen Gesetzen sowie Richtlinien entsprechen.

Zum eigenen Schutz unserer Lieferquellen sind Vorlieferant und Untersuchungslabor sowie dritte beteiligte Personen unkenntlich gemacht. Die uns vorliegende Originalerklärung kann den zuständigen Behörden auf Verlangen zur Verfügung gestellt werden.

Unsere Bestätigung setzt voraus, dass der Packstoff sachgemäß weiterverarbeitet wird. Die spezielle Eignung dieses Packstoffes kann nur vom sachkundigen Füllguterzeuger oder Abpacker beurteilt werden.

Diese Konformitätserklärung ersetzt zuvor ausgestellte Konformitätserklärungen und besitzt eine allgemeine Gültigkeit ab Ausstellungsdatum bzw. bis zur Änderung der Gesetzeslage.

Göttingen, den 28.01.2025

Nette GmbH
Göttingen


Lebensmittelunbedenklichkeitserklärung des Lieferanten:

ANFANG LEBENSMITTELUNBEDENKLICHKEITSERKLÄRUNG DES LIEFERANTEN

Konformitätserklärung (Declaration of compliance)

**für Materialien und Gegenständen aus Kunststoff, die dazu bestimmt sind mit
Lebensmitteln in Kontakt zu kommen**
(for materials and articles made of plastic intended to come into contact with food)

Hiermit erklären wir, dass das Produkt
(We hereby confirm that the product)

Artikel-Nr. (Article No.) : █████ (48081) und █████ (48082)

Verkehrsbezeichnung / Material: █████ Schnapsglas 2 cl (PS) und █████ Schnapsglas 4 cl (PS)
(Official product name / material)

den gesetzlichen Vorschriften der Verordnung (EU) Nr. 10/2011, sowie der Verordnung (EU) Nr. 1935/2004 und der deutschen Bedarfsgegenständeverordnung in der jeweils aktuellen Fassung entspricht.
(Complies with the legal regulations laid down in the Regulation (EU) No. 10/2011 as well as in Regulation (EC) No. 1935/2004 and the German Commodity Ordinance, all as amended.)

Die Gesamtmigration sowie die spezifischen Migrationen liegen bei spezifikationsgemäßer Anwendung unter dem gesetzlichen Grenzwert.
(When used as specified, the overall migration as well as the specific migration do not exceed the legal limits.)

Die Prüfung erfolgte nach Artikel 17 und 18 der Verordnung (EU) Nr. 10/2011 in Verbindung mit Anhang V.
(The test were performed according to Article 17 and 18 of the Regulation (EU) No. 10/2011 in conjunction with Annex V)

Die eingesetzten Materialien und Rohstoffe entsprechen der Verordnung (EU) Nr. 10/2011.
(The materials and raw materials used comply with the Regulation (EU) No. 10/2011.)

Folgende Stoffe mit Beschränkung und/oder Spezifikation, werden in dem o. g. Produkt eingesetzt:
(The following substances subject to restrictions and/or specification are used in the above mentioned product.)

Stoffbezeichnung (name of substance)	Beschränkung (limits)
Name: CAS-Nr.: Ref-No.: K/A	

Information zu „Dual-Use-Stoffen und Angaben zur spezifischen Migration.
Information on dual use substances and on their specific migration.

Keine / none

Spezifikation zum vorgesehenen Verwendungszweck oder Einschränkungen:
(Specification of the intended use or limitations)

- Art/Arten von Lebensmitteln, die mit dem Material in Berührung kommen sollen:
(Type(s) of food intended to come into contact with the material.)

Wässrige, saure, alkoholisch und fettige Lebensmittel / aqueous, acidic, alcoholic and fatty foods

- Art/Arten von Lebensmitteln oder Verfahren für die das Material NICHT geeignet ist:
(Type(s) of food or process for which the material is NOT suitable.)

Keine / none

- Verwendungsbedingungen, wie Dauer und Temperatur der Behandlung und Lagerung bei Kontakt mit dem Lebensmittel bzw. Prüfbedingungen:
(Conditions of use including duration and temperature of treatment and storage while in contact with the food or test conditions.)

Kurzzeitlagerung bei bis zu 40 °C / short term storage up to 40 °C

- Verhältnis der mit Lebensmitteln in Berührung kommenden Fläche zum Volumen, anhand dessen die Konformität des Materials oder Gegenstandes festgestellt wurde:
(Ratio of food contact surface area to the volume used to determine the compliance of the material or article.)

Ein Teil bis zu 100 ml Prüflebensmittel / one piece with 100 ml food simulant

Sofern im o. g. Produkt eine funktionelle Barriere aus Kunststoff verwendet wird, bestätigen wir, dass die gesonderten Vorgaben der Verordnung (EU) Nr. 10/2011 sowie der Bedarfsgegenstandsverordnung eingehalten werden. (If a functional barrier made from plastic is used in the above mentioned product, we confirm the compliance with the special stipulations set out in the Regulation (EU) No. 10/2011 as well as the German Commodity Ordinance.)

Der Anteil am recyceltem Kunststoff im Artikel beträgt:
(Amount of recycled plastic in the product is)

K/A.....

Sofern das o. g. Produkt aus recyceltem Kunststoff besteht, bestätigen wir, dass das Produkt den Vorgaben der Verordnung (EG) Nr. 282/2008 entspricht. (If the above mentioned product is made of recycled plastic material, we confirm the compliance with the Regulation (EC) No. 282/2008.)

Bei der Herstellung wurde ausschließlich recycelter Kunststoff verwendet, der mit einem zugelassenen Recyclingverfahren hergestellt wurde.
(This product has been manufactured using only recycled plastic from an authorised recycling process.)

Des Weiteren wird bestätigt, dass das Kunststoff-Ausgangsmaterial, das Recyclingverfahren und der recycelte Kunststoff den Spezifikationen entsprechen, für die die Zulassung erteilt wurde. (Further we confirm that the plastic input, the recycling process and the recycled plastic meet the specifications for which the authorisation has been granted.)

Ein Qualitätssicherungssystem gemäß Abschnitt B des Anhangs zur Verordnung (EG) Nr. 2023/2006 wurde eingerichtet. (A quality assurance system according to Section B of Annex to Regulation (EC) No. 2023/2006 is in place.)

Die Rückverfolgbarkeit nach Verordnung (EG) Nr. 1935/2004 des Produkts ist durch die Angabe der Order-Nr. (ggf. Partie-Nr., Lot-Nr.) gewährleistet. (The retraceability of the products is guaranteed by the specifications of order-No. (if applicable Lot-No., party-No.) according to Regulation (EC) No. 1935/2004.)

Nette GmbH
Elliehäuser Weg 7-11, 37079 Göttingen
Telefon: +49 551 69 47-0
Telefax: +49 551 69 47-27
E-Mail: info@nette-deutschland.de

Niederlassung Leipzig
Oststraße 5, 06231 Bad Dürrenberg OT Nempitz
Telefon: +49 3462 542 65-0
Telefax: +49 3462 542 65-11
E-Mail: leipzig@nette-deutschland.de

Geschäftsführer: Dipl.-Kfm. Michael Nette
Steuer-Nr.: 20/210/22840
Amtsgericht Göttingen HRB 1028
USt-Id-Nr.: DE249606280
ZSVG-Nr.: DE 5544 530 633 838

Wir sind
FSC®-zertifiziert.
TUEV-COC-001347
FSC® C144366
Nur die als solche
gekennzeichneten Artikel
sind FSC®-zertifiziert.



Die Vorgaben der Richtlinie 94/62 (Einschließlich der Änderungsrichtlinien (2004/12 EG und 2005/20 EG) bzgl. Schwermetallgehalte werden eingehalten.
(The requirements of the Directive 94/62 (including the amending directives(2004/12 EG and 2005/20 EG regarding heavy-metal concentrations are observed.)

REACH VO / SVHC Stoffe

Die von uns gelieferten Stoffe und Erzeugnisse entsprechen den Anforderungen der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006. Es wird zugesichert, dass keine besorgniserregenden Stoffe im Sinne der VO (EG) Nr. 1907/2006 enthalten sind. Grundlage ist die jeweils gültige „Candidate List of Substances of Very High Concern“ (SVHC-Liste).

*Diese Bestätigung gilt für das von uns gelieferte Produkt wie beschrieben. Die Konformitätsprüfung wurde nach den Regeln der oben genannten Verordnung durchgeführt. Danach erfüllt das Produkt bei Beachtung der angegebenen Lebensmittelkontaktbedingungen die rechtlichen Vorgaben. Von der über die Vorgaben hinausgehenden Eignung des Produkts hat sich der Verwender selbst zu überzeugen.
(This confirmation is valid for the product as described and delivered by us. The verification of compliance was performed based on the above rules. According to this the product complies to the legal requirements subject to adherence to the stated conditions for the contact with food. In case of deviations from the intended use, the user is responsible for verifying compliance and suitability.)*

28.01.2025

Ort, Datum (Place, Date)

ENDE LEBENSMITTELUNBEDENKLICHKEITSERKLÄRUNG DES LIEFERANTEN

Nette GmbH
Elliehäuser Weg 7-11, 37079 Göttingen
Telefon: +49 551 69 47-0
Telefax: +49 551 69 47-27
E-Mail: info@nette-deutschland.de

Niederlassung Leipzig
Oststraße 5, 06231 Bad Dürrenberg OT Nempitz
Telefon: +49 3462 542 65-0
Telefax: +49 3462 542 65-11
E-Mail: leipzig@nette-deutschland.de

Geschäftsführer: Dipl.-Kfm. Michael Nette
Steuer-Nr.: 20/210/22840
Amtsgericht Göttingen HRB 1028
USt-Id-Nr.: DE249606280
ZSVG-Nr.: DE 5544 530 633 838

Wir sind
FSC®-zertifiziert.
TUEV-COC-001347
FSC® C144366
Nur die als solche
gekennzeichneten Artikel
sind FSC®-zertifiziert.

